

ミューズ 駅前にて声掛け どなたでも参加できます。力添えをお願いいたします。
 ・教区青年会例会 1/29～30
 ◆学生担当……………(㊟水野慎治委員)
 ・春の学生おぢばがえりに変わる行事《道の学生オンラインの集い》《道の学生おぢばがえり団参2/1～3/25》に挙って参加ください

◆時報手配り……………(㊟板山眞一委員)
 ・時報手配り 年始は1/17号となります。お間違えの無いようにお願いします。



◇1月定例支部活動

◆合唱団アヴァンティ練習日
 とき 1月13日・20日(水) 19時
 会場 鴨江アートセンター(206号)
 ◆浜松楽所・・・休会
 とき 12月 日() 19時

◆あらみち会…(㊟森川元尋委員)
 日時 22日(金) 午前9時15分～12時00分
 会場 本濱松分教会
 講話 鈴木通信先生
 バス ⑮ポール 気賀・三ヶ日行き・姫街道車庫 下車

◇定例委員会・例会

◆運営委員会……………
 とき 2月2日(火) 9時30分
 ◆青年会献血……………ミューズ
 とき 1月18日(月) 10時
 ◆婦人会例会……………休会
 ◆女子青年部例会……………休会
 ◆ハーブの会……………休会

◇2月支部例会

とき 2月6日(土) 9時30分
 会場 入保分教会(入野町)
 当番委員 山口正洋委員

◇各組活動

各組活動も状況により急遽変更になる場合があるかもしれません。ご了承ください。

【1組】……………組長 鈴木 豊司(濱東)
 〈配本・集金〉 1月28日(木)
 〈合同会議〉 2月6日(土) 15時00分 濱東
 〈ひのきしん〉 2月 日(日) 休会

【2組】……………組長 板山 眞一(本濱松)
 〈配本〉 1月29日(金) 13時00分 本濱松

【3組】……………組長 長田 虎夫(濱都)
 〈会長会議〉 1月29日(金) 10時00分 濱都
 〈班長会議〉 月 日() 15時00分 休会
 〈ひのきしん〉 月 日(日) 時 分 中止
 曳馬南公園

【4組】……………組長 谷口 和幸(四日市浜)
 〈合同会議〉 2月9日(火) 9時30分 四日市浜

【5組】……………組長 大石いね子(蕪浜松)
 〈配本・集金〉 1月28日(木) 9時30分 蕪浜松

【6組】……………組長 宮本 善成(長上)
 〈合同会議〉 1月 日() 時 分 休会

【7組】……………組長 小楠 友一(静濱)
 〈配本・集金〉 2月9日(火) 10時00分 篠原

ふれあい

2021年 1月号 No.437
 支部とよも 西遠

このはなし月日ともわくだん〜と
 なにかよろづのたすけなるのわ
 第八号―2

立教百八十四年

新年明けまして
 おめでとございます

支部長 金原 泰彦



昨年はコロナ禍により、本部を始め、教区・支部の行事は軒並に中止。支部の運営は組長さん方が中心となり、諸連絡は「支部だより」を活用するなど、長い間活動が制限されましたが、11月には「天理時報手配り」のひのきしんが再開、また「あらみち会」は、ポスティングをお願いして、休むことなく続けることができました。

そして今年、「全教一斉ひのきしんデー」など、大勢が集まったの行事は困難だとしても、少

人数でのひのきしんなど、「できないことを数えるより、できることを考え、工夫しよう」の発想で、たとえ小さくても、大節から芽が出るように努めたいと思っています。

―忘れていた教えの根本―

こんな話があります。
 ある新任の若い会長さんが、前真柱様に「このごろ勇めなくて、いずむ日々を送っておられますが、どうさせていたいただいよろしいでしょうか」と、お伺

いしたところ、前真柱様は「いずんで過ごす一日も、勇んで過ごす一日も同じ一日やないか。同じ一日やったら、親神様の思召である陽気ぐらしへ向かって、勇んだ一日を過ごすほうがいいやないか」と即答くださいました。

その会長さんはこの言葉に、ハッとされ、教えの根本を忘れていたことに気づき、なるほどと得心をさせていただいたとのことでした。

明けても暮れてもコロナ、コロナで暗くなりがちな日々が続いています。そんな中「明るい陽気な心」をどこかに忘れてしまいませんか？

―陽気ぐらしへ向かって―
 漫画家の赤塚不二夫さんの葬儀の時、タモリさんが弔辞を読みました。(白紙だったとか)
 「あなたの考えは、あらゆる出来事、存在を常に前向きに、肯定的にとらえることでした」
 これは「天才バカボン」のカボンのパパの決めセリフ「これでいいのだ！」の一言です。

社会全体が「密」を避けるあまり、人間関係が少し疎遠になり、ギクシャクしている気がします。
 「陽気ぐらしへ向かっている」という根本を忘れないために、私たちに、心を一つにして取り組む「行事」が必要なのだと思えます。「自分の気持ち」「日常の出来事」など、平凡な会話をしながら、この一年、明るく勇んで参りましょう。



おはなし
中臺勘治 先生

立教 181 年度 〈陽気ぐらし講座〉

「家庭のよろこび」
～夫婦、親子、嫁姑などの関係を通して考える～ (13)

それから、神様のはたらきの世界、嫁姑のつなぎです。

三十年も時代が違くと、考え方も食べ物も全然違います。だから、低い心がわかりません。でも、そういう心が無いとつながらないんです。

嫁姑の順序は、姑が親ですから、やはり嫁さんは、姑さんを立てなければならぬ。姑さんを立てなければ、嫁さんは子供で苦労します。子供は、親が通った跡をそのまま通りますから、嫁さんが親不孝をしていると、子供が親不孝になる。だから、お嫁さんは、姑さんを立てる。そういうことですね。

いっぽう、姑さんは、自分ではしっかりしているつもりだけど、かなりボケているのですから、あまりややこしいことは言わないこと。ややこしいことを言うと、嫁さんはやりにくくてしょうがないですよ。姑さんからは、「ありがとう、ありがとう」これが大切です。

「成つてくるのが天の理」ですけど、嫁さんだつて、偶然になつてくるのではないです。時いた種があるから、嫁さんになつ

てくるわけで、偶然ではない、深い深い縁で嫁になつてくるんです。ですから、嫁ではなく本当は娘なんです。

よく天理教の教会で結婚式の時、新郎のお父さんが「今まで娘を育てて頂いてありがとうございました。これから、私のところが来て、娘として頑張つてやって頂きます。今までありがとうございました。」そういう挨拶をされます。

私は、若い時は、それがよくわかりませんでした。だけど、娘を嫁に出す時になつて、だんだんわかつてきました。やはり、娘と同じように可愛がつて貰いたい。そう思いますよね。そう考えると、やはり嫁ではなく、娘なんだということでしょうね。

ある時、五人の子供を抱えて離婚してきたお嫁さんが居られました。五人の子供を抱えて離婚するということは、相当な決意だつたと思います。これから五人を育てていくとなつたら大変ですよ。

で、そのお嫁さんに、どうして離婚してきたのか聞いてみました。そしたら彼女は、「嫁と娘が、こんなに違うとは知りませんでした」と答えました。どういふことか？

「美味しい物があると娘に、残り物があると嫁。散らかすのは娘、片付けるのは嫁。それでも、主人が私の味方だった時は、言ってくれた。その主人が、兄弟や親の味方になつた時、『私は、とつてもやっていけない』と感じて、とうとう家を出ることに事になった。それで、五人連れて出て来た。そしたら、その後、ご主人も飛び出して来た。まさか、そんなことになるとは思わなかったけど、結局、バラバラでみんな居なくなつてしまった。

「第一は隔てるというは破れのもと」という神様のお言葉がありますが、隔てる中に敗れてしまったわけですね。ですから、「嫁じゃないんだ、娘なんだ」、こういう気持ちで通ることが大事だと思います。

ある姑さんの話ですが、たいへんお料理の上手な人で、私が何うと、いつもたくさん美味しい物を作つて下さいます。この方が、ある時、自分の息子夫婦に手料理を食べさせようと一生懸命こしらえて振る舞つた。ところが、この嫁さん、「美味しい」でもなく、「ありがとう」でもなく、おまけに片付けもせずに帰つてしまった。

(続く)

支部だより

立教 184 年
R3.1
NO.545

◆本部・教区事項

表統領挨拶

・本当にこのコロナのお陰で早かったのか、長かったのか、もうそれさえも分からないような一年になりました。今根に世界がストップするとうようなことが戦争以外にあるんだらうかと思つていましたが、本当になりました。驚きの一年でありました。色々なことが見直しをする機会になつたと思えます。来年もまだまだ先を見通せない状況ではありますが、今年に引き続き行事や活動、色々なことを見直して、そして今の時点、現在にふさわしい動きを作り上げていく、そんな年にしなければなりません。本当にいろいろとゼロベースで、ゼロベースといひます



あけましておめでとう
ございます

も今までのことを良くも悪くも経験を生かしたうえでお考えいただきたいと思ひます。私たちは改めておたすけ、たすけ一条という、お教えいただいた歩みを実質的に、おたすけを真ん中において雀ていきたいと思ひます。同時に子供から大人まで御恩報じ、これも以前から申しておりますけれども、御恩報じの実践ということを基本として、元々を考えていきたい、そういう風にも思ひます。

・春の学生おぢばがえりについて
「立教184年春の学生おぢばがえり」は例年通りの開催を見合わせることにになりました。団体ごとのおぢばがえり団参(2/1)3/25とオンライン(3/28)による行事とさせていただきます。詳細は支部担当まで連絡を!



◆支部事項

◆教務部……………
・年末調整の書類は1/18までにお願ひします

◆修練部……………
お手振り勉強会 2月3日 翁浜分で開催します。10時〜

◆ひのきしん部……………
ひのきしん部……………
昨年はひのきしんデーがコロナでできませんでしたが今年準備をして開催できるように願ひしています。その時は、ご協力をお願いいたします。

◆災害隊……………
緊急出動・大災害の無い事を願ひつつ本年もお力添えの程よろしく願ひいたします

◆社友・広報庶務部……………
◆友人会……………

◆青年会・献血担当……………
とき 1月18日(月) 10時 献血ルーム